

## Los cuatro que insistirán con el fracking en Colombia

Por: Las2orillas | septiembre 25, 2019 |



Son cuatro las grandes petroleras, con Ecopetrol a la cabeza, que retomarán sus programas pilotos de fracking en Colombia, después de la vía libre que dio el Consejo de Estado. Felipe Bayón, desde la presidencia de Ecopetrol, lidera la defensa de esta cuestionada técnica, prohibida en varios países por sus repercusiones ambientales, e insistirá en los proyectos pilotos autorizados por la Agencia Nacional de Hidrocarburos. En la misma línea están José Manuel Linares de Drummond, Alex Martínez, como gerente de operaciones de la norteamericana Conoco Phillips, y Lee DiStefano de la canadiense Parex Resources.

Los proyectos pilotos de exploración de las cuatro petroleras están ubicados en Cesar, Santander, Antioquia y La Guajira, a través de nueve contratos para realizar exploración de yacimientos no convencionales en los que Conoco Phillips tiene larga experiencia.

Publicidad



### Earth Satélite En Tiempo Real

### Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

Etiquetas: Conoco Phillips, Drummond, Ecopetrol, Exploración de Hidrocarburos, Felipe Bayón, Fracking, gasolina, María Fernanda Suárez, Ministerio de Minas y Energía, Parex Resources, Petróleo



Like 0



Twitter



Facebook



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



### Cara a cara de la fiscal de la Corte Penal Internacional con Duque

Fatou Bensouda citó al presidente en Nueva York para informarle sobre el estado de los procesos por falsos positivos que cursan en La Haya



### Arremetida del uribismo contra la Corte Constitucional

El representante del CD Álvaro H. Prada presentó un proyecto en el Congreso para que el voto popular pueda tumbar las decisiones del tribunal



### El candidato que puede salirle caro a Iragorri y al Partido de la U

El CNE tiene en la mira al partido por el aval a Luis A. Palmezano, cuestionado candidato a la Alcaldía de Hatonuevo, Guajira



### Cambiazio del gobierno a los medios: Miranda y Lancheros

Pacho Miranda dejó los discursos del Presidente Duque para dirigir Portafolio y Yesid Lancheros, el Canal Capital por Semana



### La embajada de EE. UU. bajó del avión al asesor jurídico del Partido Farc

Diego Martínez tomaba el vuelo a Washington para asistir a una audiencia d la Comisión Interamericana de Derechos Humanos cuando fue notificado



### El Desafío 2019 estuvo entre los tres menos vistos de la historia

De 16 desafíos que ha hecho Caracol la versión de este año se ubica en el puesto 14 teniendo en cuenta sus cifras



Publicidad: Aerolíneas Argentinas Soy Argentina 37 Destinos en Argentina Buenos Aires Descubrí un país encantador Comprá

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia
Por: Martín López González
Las retallaciones de Luis Pérez dejan sin Aguardient...
Por: José E. Mosquera
El espíritu de los tiempos
Por: Silvio E. Avendaño C.
El apoyo de Carlos Fernando Galán a la comunidad L...
Por: Sebastian Humberto Guierrez Gomez
El ensordecedor silencio de Duque ante el juicio cont...
Por: María Edinanda Bohórquez
Ayotzinapa, cinco años de barbarie e impunidad
Por: Fernando Alexis Jiménez
+ Notas Ciudadanas

Publicidad: Aerolíneas Argentinas

### Lo más leído

"El Desafío de Caracol fue tan malo que quemó a Andrea Serna"

Los insultos de los uribistas a una niña que quiere cambiar el mundo

A la calle por Uribe: la marcha que impedirá que el Gran Colombiano vaya a la cárcel

La embajada de EE. UU. bajó del avión al asesor jurídico del Partido Farc

Primeras imágenes de la tropa guerrillera de Iván Márquez

El infierno de ser un becado en la Javeriana

El meganegocio de los hijos de Uribe con los centros comerciales

¡Santa Marta, cómo me dueles!

La Reina Isabel II tiene en su tocador un jabón made in Colombia

"Vaya coma banana, mico asqueroso": El racismo de Marbelle

Las2orillas Facebook post: Me gusta esta página 334 mil Me gusta. Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto. A sangre y fuego fue la consigna del lider de la Brigada XIII que dejó mas de 100 muertos y 12 desaparecidos...

### Notas recomendadas

¿Cómo regresó Santiago Rodríguez de la muerte?

La herencia del socio de Rodríguez Gacha que desatará una nueva guerra en los Llanos

La alianza que frenó la obsesión de la ministra Suárez por el fracking

La traición de Santos y Duque a 600 familias que querían sacar la coca de Suárez

Publicidad: tigo Aplicar términos y condiciones.